

SPI considera que el proyecto de cuentas es “continuista”

Escrito por Administrator
Viernes, 14 de Diciembre de 2018 10:18 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el jueves día 13 de Diciembre de 2018.

SPI considera que el proyecto de cuentas es “continuista”

La formación asegura que no dará un voto favorable a los presupuestos tal y como los plantea el Gobierno. Jueves, 13 de Diciembre de 2018 - Actualizado a las 06:03h IRUN- La secretaria general de Podemos Irun, Miren Echeveste, y el portavoz del grupo municipal Sí se Puede Irun, David Soto, dieron a conocer ayer su valoración sobre la propuesta de presupuesto presentada la semana pasada por el Gobierno local socialista.

Los responsables de la formación morada consideraron que el proyecto de cuentas es continuista, “manteniendo el espíritu de las últimas décadas”. Así, afirmaron que el Gobierno de Santano sigue apostando por “un modelo de gestión de lo público ligado a favorecer los intereses privados mediante las subcontrataciones”. La tendencia de los últimos años, según explicó Soto, ha sido de aumento de subcontrataciones.

Asimismo, hicieron hincapié en el modelo de políticas de juventud, igualdad e impulso a la ciudad del equipo de gobierno, “que debería dar un giro de 180 grados”.

En cuanto a políticas de empleo, incidieron en la ausencia de partidas destinadas a fomentar un empleo “digno y con derechos”, un hecho “preocupante” teniendo en cuenta que “Irun es una de las ciudades del territorio con mayor tasa de paro”. Por último, mencionaron la necesidad de recortar la “maquinaria de propaganda” del Gobierno municipal, en inversiones “que no dan respuesta a las necesidades de la gente” y de ajustar algunas inversiones que se aplazan año a año sin llegar a ejecutarse.

DESCONFIANZA

Soto y Echeveste también explicaron que Santano “ha planteado guiños” en los últimos tiempos, “fruto de su necesidad de llegar a acuerdos”, aunque declararon que, tal y como se plantean los presupuestos, su grupo no los votará favorablemente.

“Ninguna confianza tenemos en el proceso de negociación con el Gobierno municipal”, aseguró finalmente Soto, haciendo referencia a experiencias pasadas como la de la tramitación de una modificación de créditos que tuvo lugar hace dos meses. Por ello, pidió que todas las negociaciones se lleven a cabo “con luz y taquígrafos”, y afirmó que “nada se negociará sin que sea público”. - J.G.